



9 et 10 juin



En accord avec le thème du Sanctuaire de Fatima au Portugal pour cette année pastorale 2011-2012, la deuxième de la célébration du centenaire des apparitions, le Pèlerinage des Enfants mettra l'accent sur la première apparition de Notre-Dame, en mai 1917. Dans ce pèlerinage, on vise à valoriser l'attitude croyante des Petits Bergers, qui s'est révélée dans leur don et disponibilité sans condition à l'appel de la sainte Vierge. C'est cette attitude active de disponibilité immédiate qui a incité la petite bergère Lucie à demander à la Sainte Vierge : « Que voulez-vous de moi ? ». Cette question a été aussi une réponse, comme celle de Samuel qui, en étant appelé, a répondu : « Parle, Seigneur ; ton serviteur écoute ». Dans cette question universelle posée par la petite bergère Lucie, toute l'humanité a une place, et c'est également cette question que nous avons adoptée comme thème du Pèlerinage des Enfants en 2012 : « Que voulez-vous de moi ? ». Il y a un temps pour toute chose. Cependant les gens se sentent aujourd'hui de plus en plus en difficulté à gérer leur propre temps. C'est le paradoxe de la modernité : une société qui a toute sorte de machines, qui fonctionnent pour nous épargner du temps et qui, après tout, ne semblent que nourrir l'appétit vorace avec lequel nous consommons tout, y compris notre propre temps.

Nous nous proposons à prendre l'engagement de donner du temps à Dieu. Par conséquent, nous proposons aux enfants, comme un exemple à suivre, le chemin

parcouru par les petits Bergers, qui se concrétise dans l'attitude intérieure, de scruter la volonté de Dieu, afin qu'on puisse prendre un engagement et le garder fidèlement jusqu'à la fin. La commission du pèlerinage a préparé une campagne à être réalisée par les enfants pendant le mois de mai, qui vise à créer l'attitude d'ouverture pleine à Dieu. Donc, au cours des quatre semaines, chaque enfant trouve sa propre voie à travers les engagements qu'il prend. L'attitude d'abandon total à Dieu, par les petits Bergers, est comme une lampe qui éclaire les chemins des adultes et des enfants d'aujourd'hui, nous aidant à développer, à la lumière de leur exemple, cette attitude si généreuse d'ouverture à Dieu. *La Commission du Pèlerinage des Enfants*

---

[www.fatima.pt/fr/news/9-et-10-juin](http://www.fatima.pt/fr/news/9-et-10-juin)